

『信』

令和2年6月5日（金）

ぼんやりと明かりが灯りました☆『プラスのムード』で一歩ずつ！！

新年度初めての5日連続の登校、本当にお疲れ様でした♪午前・午後だけの登校、通常の学校生活に比べれば楽だったかもしれません。でもこれだけ休校期間が続いた中で、たくさんの約束や制約などに文句を言わず、時間やルールを守り進路に向けて授業に参加できたこと、本当にうれしいし、純粋にすごいと思います。

でもまだ始まったばかり、来週もこのような状況が続きます。再来週からは本格的に学校生活が再開される予定です。これから先さらなる困難が待っているかもしれません。先のことを考えると不安や心配がでてくるかもしれません、それより前にまずこの5日間、頑張ってきた自分を褒めてください。周りの仲間を褒めてください。そして小さな『達成感』を感じてください。まずはそれが大切です。ゴールの見えないトンネル、この2ヶ月は暗くて前に進むことができませんでした。でもそこにぼんやりと明かりが灯り、歩き出すことができた気がします。

果たしていつゴールにたどり着くかはわかりません。まだまだ続くかもしれません。でも確実に言えることは、『一歩踏み出せたこと』です。これから先のことを考えることも必要ですが、この状況で何より大切にするべきことは『現在』だと思います。二度と戻らない今日という日、この先も1日1日を大切に、今できることを真面目・本気・一生懸命に続けていけば、きっとゴールは見えてくるし、たどり着けると思います。

休校が続いた分、これから的时间を楽しく、幸せなものにしませんか？？そのためには自分だけではなく、学年全員でこの状況を乗り越えようという、『プラスのムード』を起こすことが必要です！生徒会や委員会、部活動などが再開された時、みんなは3年生としてこの学校を引っ張る役目があります。先輩たちが築きあげた良き伝統を、さらにより良いものにできるよう、これから先も力を合わせて頑張っていきましょう！！週末はとにかく体と心を休めて、また笑顔で元気に学校に来てください。来週も今よりも一歩前に進んでいきましょう★☆

